



Dalcahue refuerza su compromiso con la pesca artesanal y sus trabajadores

En el marco de la segunda Mesa Comunal de Pesca Artesanal del presente año, la alcaldesa de Dalcahue, Alejandra Villegas, entregó un mensaje de valoración y compromiso hacia los pescadores, buzos, recolectores de orilla, encarnadoras y todos quienes forman parte del rubro pesquero artesanal en la comuna.

Durante el encuentro, que reunió a representantes de nueve organizaciones locales del sector,

la jefa comunal reafirmó su voluntad de liderar y fortalecer esta instancia de diálogo y trabajo colaborativo, con el objetivo de apalancar recursos y avanzar en soluciones concretas que dignifiquen la labor de quienes diariamente enfrentan

el mar con esfuerzo, tradición y esperanza.

Uno de los temas centrales de la jornada fue la necesidad de avanzar hacia un ordenamiento del borde costero, que permita

establecer espacios definidos y planificados para la mantención de embarcaciones. En esta línea, la municipalidad –a través de su Unidad de Desarrollo Económico Local– coordinará una visita técnica al varadero que se construye en la comuna de Quellón, con el propósito de que los dirigentes conozcan experiencias replicables que puedan implementarse en Dalcahue.

Junto con ello, la alcaldesa anunció la puesta en marcha de dos proyectos piloto, diseñados especialmente para mejorar las condiciones de vida y trabajo del sector: el primero busca elevar los estándares sanitarios en el transporte de productos del mar; y el segundo, mejorar las condiciones laborales y sanitarias de las encarnadoras, muchas de ellas mujeres jefas de hogar que han forjado un rol protagónico en la economía local.

“Este no es solo un reconocimiento simbólico; es una agenda de trabajo concreta y urgente que nos compromete como municipio a caminar junto a quienes sostienen nuestra identidad costera y alimentan el corazón productivo de Dalcahue. Desde aquí, con humildad y convicción, reafirmamos que la pesca artesanal no es un rubro del pasado, sino el futuro que debemos cuidar y proyectar con respeto y justicia”, enfatizó la alcaldesa Villegas.

La autoridad comunal hizo un llamado especial a seguir construyendo comunidad desde el mar, con participación, planificación y equidad, destacando que **“los pescadores y las mujeres del mar son fundadores de nuestros barrios y parte esencial del alma de nuestra comuna”**.